

RESTOS DEL PUERTO PRECOLOMBINO. — Trabajadores muestran restos de un puerto precolombino encontrado en El Chapernalito, cantón Los Jiotes, La Unión. La Administración del Patrimonio Cultural, del Ministerio de Educación, ha iniciado el rescate de valiosos restos arqueológicos encontrados en ese lugar

# **Deben Revisarse Tarifas** de Tiendona Dice Alcalde

tarifas del mercado de mayoreo La Tiendona, solicitó el alcalde de San Salvador, ingeniero Hugo Guerra y Guerra, en reunión celebrada con las comisiones de diputados del

cuerpo legislador.

La junta se escenificó a yer por la mañana, y en ella el jefe edilicio capitalino resaltó lo procedente de hacer un análisis profundo del decreto de tarifas de La Tiendona emitido por la anterior legislatura. Tal análisis, explicó el Ing. Guerra, debe ser práctico a manera de que a la postre resulten unas tarifas justas.

Anteriormente, y en forma insistente, la Sociedad de Transportistas y Comerciantes en Pro-

poder un ocurso tendiente a que rebajara las tarifas de aquel centro de comercio al mayoreo.

#### FALSOS CONSIDERANDOS

El alcalde Guerra y Guerra abundó en datos sobre el estado de abundó en datos sobre el estado de la alcaldía, pero eso sí señaló fuertemente que el decreto promulgado por la asamblea anterior (la que fue sustituida por ésta el lo. de junio) no está ajustado a la realidad ni a las necesitades de la companiente de la companien dades de los comerciantes.

Es falso, como afirman los consi-derandos del decreto, que el mercado de La Tiendona esté de-

## Reducirán la Mortalidad por Abuso del Alcohol

Reducir la mortalidad por abuso del alcohol y el alcoholismo y disminuir sus consecuencias en el comportamiento del individuo por medio de medidas preventivas, curativas y de rehabilitación, es el objetivo que persigue Salud objetivo que persigue Salud Pública al incorporar el próximo año a sus programas preventivos, el Programa Nacional de Abuso del Alcoholismo. Para el funcionamiento del

programa crearán centros de desintoxicación y rehabilitación a nivel nacional, y en esta capital, el

Hospital Psiquiátrico contará con salas y pabellones especiales para atender a los pacientes del área metropolitana y los que lleguen re-feridos de todo el país. Con el feridos de todo el país. Con el programa se trata, además de dar una cobertura de tipo preventivo a la población escolar, población en general y a grupos de alto riesgo que comprenden, por ejemplo, la población de penales y áreas marginales marginales

Como informó EL DIARIO DE Favor pase a la Pág. 13.

### Hoy Inauguran una Reunión con Empresarios de México

Hoy a las nueve de la mañana, en la Cámara de Comercio, será la inauguración de la Tercera Reunión Plenaria del Comité Empresarial El Salvador México

Entre los temas de agenda de esta reunión se encuentran: "Consideraciones sobre la forma de organización del Grupo de Trabajo de Alto Nivel e instalación de las Comisiones de Trabajo (se propone el estacionamiento de comisiones sobre comercio, sobre financieras y otras áreas de cooperación)".

El jueves por la tarde será adoptado un Comunicado Conjunto en el que se detallarán las con-clusiones del evento.

La delegación mexicana llegó ayer formada por hombres de empresa y funcionarios del go-bierno. Está encabezada por el Lic. bierno. Esta encabezada por el Lic. Pablo García Barbachano, Vicepresidente del Grupo de Empresas Ingenieros Civiles Asociados, S.A. y la Lic. Gulller-mina Sánchez Meza de Solís, Subsecretaria de Relaciones

-Favor pase a la Pág. 38.

### Revive Polémica Sobre Límites " de Oftalmólogo y Optometrista

Cambiar impresiones con la comisión legislativa que estudia el proyecto de Ley del Ejercicio de la Profesión Médica, pidió un grupo de galenos, especializados en promas de la visión humana.

Los médicos oftalmólogos, fir-mantes de la petición, afirman que la Optometría es una técnica auxiliar de la Oftalmología, en tanto esta última profesión com-prende la totalidad de la carrera médica más la especialización, por lo cual insisten en su posición de 'que el oftalmólogo puede recorrer

todos los campos de la Optometría; todos los campos de la Optometría; on tanto el optómetra u optometrista debe dedicarse exclusivamente a la corrección de errores de refracción, por medio de lontes:

La vieja polémica sobre los lími-tes de los campos en los cuales debe actuar el médico oftalmólogo y el técnico optometrista, revivió en los círculos legislativos con la presentación de esta última petición. En esferas legislativas los diputados se limitaron a señalar

-Favor pase a la Pág. 62,

#### Ministro de Educación da a Conocer Logros de Maestros

La Ley de Retiros y la descentralización de los servicios médicohospitalarios son los logros más relevantes obtenidos hasta la fecha por los maestros de nuestro país, dijo anoche el doctor Carlos dijo anoche el doctor Carlos Antonio Herrera Rebollo, Ministro de Educación, al informar a la opinión pública sobre las labores que ha realizado esa secretaría en presente gobierno. Destacó que a través de las plá-

ticas que ha sostenido con los pro-fesores ha conocido de sus aspiraciones como la reorientación del sistema educativo y el rescate y preservación de nuestro pa-trimonio natural y cultural. En

cuanto a la reorientación educa-tiva reiteró el Dr. Herrera Rebollo, la acertada decisión del gobierno de escuchar a todos los sectores involucrados en la educación, lo cual quedó cristalizado con la realización del Seminario Nacional sobre la Reforma Educativa cuyas recomendaciones se están analizando y que seguramente marcarán la pauta para lograr objetivamente la reforma a los actuales planes de estudio.

Mencionó el funcionario que la labor desarrollada en torno al rescate y preservación de nuestro

-Favor pasa a la Pág. 19

#### Protección a Autoridades Piden Taxistas de Acaiutla

'Nosotros y nuestras familias vivimos en un ambiente de 2020bra, tememos q' en cualquier momento nos suceda lo mismo que a nuestro compañero JOSE RAUL RODRIGUEZ SALGUERO'',

afirman taxistas del Puerto de Acajutla.

José Raúl Rodríguez Salguero (ue asaltado por unos desconocidos quienes después de contratarlo en el "punto" le robaron su dinero y le segaron la vida con disparos y heridas con arma blanca

El hecho ocurrió el 22 de julio, cuando el ahora occiso fue encontrado airededor de las 11:00 pm. por dos personas en el punto de taxis del Puerto. A la altura de la Hacienda Santa Emilia, en el lugar conocido como San Felipe, los desconocidos le ocasionaron la muerte con tres disparos calibre 38 en el pecho y cortaduras con arma blanca en la nuca.

'Estos asaltantes, agregan los taxistas, cada día aumentan su radio de acción y se han tomado la facultad de hacernos blanco de sus actos delictuosos'

'Somos los taxistas, añaden, los que sufrimos asaltos y hasta la muerte como en el caso de nuestro compañero Rodríguez Salguero,

Favor pase a la Pág. 13.

#### Hija de Abogado se Ahoga en El Cuco

Guerra. El jefe de la comuna in-dicó que otro considerando del

decreto, relativo a que se han

efectuado los estudios para el correcto funcionamiento de La Tiendona, también es falso porque

no se han hecho tales estudios. Asimismo, La Tiendona, no está

Favor pase a la Pág. 13.

SAN VICENTE. En los circulos estudiantiles vicentinos ha sido lamentada la muerte de la joven estudiante Ana María Chávez, de El Cuco, San Miguel.

La joven —según los informes—

- Favor pasa a la Pág. 62.



RECONSTRUYEN PARQUE. (Cojutepeque). Se han iniciado los trabajos de reconstrucción del Parque Francisco Menéndez de esta ciudad, que constará de un jardín con un kiosco de estructura moderna. La obra se realiza con un subsidio del Ministerio del Interior. Observan los trabajos los señores Alonso Alegría Gómez, Gobernador, Clemente Cuéllar, del Ministerio del Interior y Oscar Nuila Andreu, Alcalde. Les acompaña un empleado de la compañía constructora. (Foto de González Alvarado).